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• Prima Nota für Juni wurde gelesen
• Die üblichen Rechnungen wurden geprüft und ggf. angeordnet
• AEs wurden angeordnet
• AWD gehabt
• Beitragsordnungsänderungsordnung im Sinne der Weitergabe der Ersparnisse der Studierendenschaft im 

Zuge des 9€-Tickets wurde erarbeitet und vom SP angenommen
• Antrag auf Niederschlagung der Außenstände der Studierendenschaft wurde erarbeitet und vom SP 

angenommen.
• Zoom call zur weiteren Besprechung des 9€-Tickets mit der Uni gehabt.
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